

2021/09/100

öffentlich

Beschlussvorlage

100 - Ratsangelegenheiten, Wahlen

Bericht erstattet: AfD-Fraktion



Antrag der AfD-Fraktion: Anbringung von Pfandringen an städtischen Mülleimern bzw. in der Homburger Innenstadt

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Geplante Sitzungstermine</i>	<i>Ö / N</i>
Bau- und Umweltausschuss (Entscheidung)	06.05.2021	Ö

Anlage/n

- 1 Antrag AfD - Anbringung von Pfandringen an städtischen Mülleimern (öffentlich)

AfD-Fraktion im Stadtrat Homburg,
Postfach 1057, 66401 Homburg

An den Bürgermeister der Stadt Homburg
Michael Forster
Am Forum 5
66424 Homburg

Steinbachstraße 103
66424 Homburg
afd@markusloew.de

Homburg, den 21.04.2021

Antrag zur Sitzung des nächsten Bau- und Umweltausschusses am 06. Mai 2021

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

gemäß §41 Abs.1 KSVG beantrage ich im Namen der AfD-Fraktion die Aufnahme des folgenden Tagesordnungspunktes für die nächste Sitzung des BUA:

TOP: Anbringung von Pfandringen an städtischen Mülleimern bzw. in der Homburger Innenstadt

Sachverhalt: Leider gehört es auch zum Stadtbild in Homburg, dass Menschen in Mülleimern nach Pfandflaschen suchen müssen. Um diesen Menschen das unwürdige Herumstochern in Mülleimern zu ersparen, sollen sogenannte „Pfandringe“ an städtischen Mülleimern angebracht werden. Der Pfandring ist außerdem ein mittlerweile in vielen deutschen Kommunen erprobtes Hilfsmittel zur Verringerung des Restmülls in städtischen Müllbehältnissen, in denen oftmals Glasflaschen, Getränkedosen und Kunststoffflaschen entsorgt werden und die somit dem Rohstoffkreislauf unwiederbringlich verloren gehen. Außerdem könnte durch die Anbringung von Pfandringen ein weiterer Beitrag zu einem saubereren Stadtbild geleistet werden.

Die Verwaltung wird daher beauftragt, die Kosten für Pfandringe in Erfahrung zu bringen, die an den öffentlichen Müllbehältnissen der Stadt Homburg angebracht werden können. Darüber hinaus sollen die Preise für weitere Pfandring-Varianten in Erfahrung gebracht werden, die etwa an Laternenmasten angebracht werden können oder aber eben an den verschiedenen Ausführungen der städtischen Mülleimer. Die Ergebnisse sowie eine Einschätzung der Umsetzbarkeit und einer Kosten-Nutzen-Einschätzung – auch für eine etwaige Testphase - werden dann zeitnah zur weiteren Beratung vorgestellt.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Loew
Fraktionsvorsitzender